GOLYON, Paul

L'ÉVÊQUE DE BAYONNE

profondément touché de l'envoid de la grammaire basque de M. le Ch_anoine LAFITTE, l'en remercie et l'en félicite vivement. Il admire qu'il puisse joindre à des fonctions si diverses un travail scientifique qui honore le clergé de BAYONNE tout entier. Il lui exprime sa respectueuse sympathie et fait les meilleurs voeux pour le plein succés de son apostolat.

+ Paufganyn Evegle de Bayom



L'Evêque de Bayonne, Lescar et Oloron

remercie vivement les Abbés LAFITTE et ARANART de l'envoi du Betit Vocabulaire Français-Basque qu'il se promet d'utiliser pour réaliser quelque progrès bien trop lents à son gré faute de temps dans la mystèrieuse langue euzkarienne. Il exprime aux auteurs avec ses félicitations, l'assurance de son cordial et respectueux dévouement.

+ Paul gam